

¿Quién ganó el debate?

El segundo debate presidencial no tuvo un claro ganador, según los editorialistas de Grupo Reforma

CLARA LUZ ÁLVAREZ

Este debate lo ganó el formato. Felicito a León Krauze por las preguntas tan directas que hizo. Los candidatos desgastan mucho al público con sus ataques y contraataques.

EDUARDO CACCIA

El ganador es Anaya, por decisión, el único que mencionó la cultura como una solución a varios problemas del país y quien se vio más firme en exigir reciprocidad al gobierno de Estados Unidos.

CATÓN

Anaya fue el ganador. Agresivo, presentó propuestas razonadas y viables. Meade se vio centrado, pero falto de poder de convicción. El Bronco mejoró su desempeño. Y AMLO fue el mismo: lento, reiterativo, evasivo. Sin embargo, esto no hará que cambien los números.

ANDRÉS CLARIOND RANGEL

Anaya ganó este segundo debate porque, además de prepararse igual de bien que la vez anterior, ahora atacó mejor. Él y Meade son los únicos candidatos que lucen profesionales. Aunque a Ricardo se le puede criticar de un exceso de arrogancia.

EDUARDO R. HUCHIM

Quien mejor se desempeñó en las respuestas fue José Antonio Meade. Si esto fuera así, no me extrañaría que Meade avanzara un poco en las siguientes encuestas.

GUADALUPE LOAEZA

El segundo debate lo ganó José Antonio Meade, es el mejor conoce el tema y el más explícito. Debo decir que el formato no me gustó nada, lo sentí mediocre.

XIMENA PEREDO

Ganó López Obrador porque dio propuestas puntuales. Pero también venció porque sus adversarios se achicaron. Con todo, sigue sin demostrar un dominio cognitivo sobre los problemas que se le cuestionan. Eso debería preocuparnos a todos.

MARGARITA RÍOS-FARJAT

El formato era prometedor, pero se desdibujó y permitió divagaciones. Moderación protagónica y desconcentrada. Los candidatos lucieron más parejos que en el primer debate. No define la elección, ni siquiera el segundo puesto. Se mantienen igual.

LUIS RUBIO

Vimos un Meade muy sólido que entiende perfectamente los problemas y los analiza con claridad. Vimos a López Obrador a la defensiva. Vimos a Anaya, con gran agilidad mental pero poca presencia como Presidente. Y vimos a Rodríguez Calderón ignorante. La conducción fue bastante pobre pero permitió que los candidatos se presentaran tal cual son.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 21 de mayo de 2018

